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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Dr. Partik-Pable 

an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform 

betreffend die Finanzierung der Weltausstellung 

Um ein gutes Gelingen der Weltausstellung 199"6 sicherzu

stellen, müßten bereits jetzt die notwendigen Planungsgrund

lagen vorallem hinsichtlich der Finanzierung geschaffen 

werden. Der frühere Bundesminister für Föderalismus und 

Verwal tungsreform hat in diesem Zusammenhang auch immer 

wieder die Verzögerungen insbesonders in der Vorgangsweise 

des Bundes beklagt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform die 

A n fra g e 

1) Wie hoch sind die öffentlichen Mittel, die zur Schaffung 

der notwendigen Verkehrsinfrastruktur (Autobahnen, U-Bahn 

usw. im Zusammenhang mit der Weltausstellung aufgebracht 

werden sollen? 

2) Wie hoch ist dabei der Finanzierungsanteil des Bundes und 

wie soll dieser Beitrag aufgebracht werden? 

3) Welche anderen Proj ekte sollen in diesem Zusammenhang 

zurückgestellt werden? 
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